

COMMUNIQUÉ

« Ne pas baisser la garde devant des actes inadmissibles »

Réagissant à l'actualité récente, les associations *Comité Auschwitz Luxembourg*, *Frënn vum Resistenzmuseum*, *Memoshoah*, *Témoins de la 2e Génération* et le *Musée national de la Résistance* voient leur crainte relative à la persistance de manifestations antisémites confirmée, notamment par l'inscription « Juden » sur un panneau électoral au Luxembourg.

Ce fait, qui s'est produit cette fois chez nous, n'est pas un acte isolé étant donné que la stigmatisation de la communauté juive est observée avec une fréquence inquiétante dans nombre de pays européens.

80 ans après les pogromes nazis de la « Nuit de Cristal », 73 ans après la libération du camp d'Auschwitz-Birkenau et alors que nous avons célébré la Journée de la Commémoration nationale ce dimanche, les soussignés veulent faire part de leur indignation.

Il ne s'agit pas de baisser la garde devant ces actes inadmissibles. Nos quatre associations et le musée entendent persister dans leur attachement aux valeurs fondamentales que sont, entre autres, la démocratie, la tolérance, le respect d'autrui et le respect des minorités religieuses.

Luxembourg, le 9 octobre 2018

Marc Schoentgen
Président du *Comité Auschwitz Luxembourg*

Jim Goerres
Co-Président *Memoshoah* a.s.b.l.
Président *Frënn vum Resistenzmuseum* a.s.b.l.

Charles Goerens
Président *Témoins de la 2e Génération* a.s.b.l.

Frank Schroeder
Directeur du *Musée national de la Résistance*